



第3号

令和4年6月23日
奥州市立姉体小学校
文責 校長(松本)
TEL 0197-26-2033

修学旅行 ~自分発見・友達発見・多くの学び~



6月2日(木)～3日(金)に6年生は修学旅行に行ってきました。岩手県内の三陸沿岸～盛岡方面への旅行です。

1日目は陸前高田市のいわてTSUNAMIメモリアル伝承館で東日本大震災について学びました。11年前に岩手県で起きたこと、その日から復興に向かって人々が努力し歩んできたことを知りました。大船渡市のかもめテラス見学・三陸鉄道の復興学習列車でも、地元の方の声を直接聴くことができました。どの方も「大きな地震が起きたら、逃げる。海のそばだったら高台へ逃げる」「命を守ることを大切に」と話されていました。

釜石の復興スタジアム見学後、雨天のため体育館で釜石シーウェイブスの選手にラグビーを教えていただきました。汗びっしょりになって体を動かし、ラグビーの魅力を感じてきました。

2日目は盛岡に移動し、岩山パークランドと県立博物館へ。パークランドでは、友達と全力で走り、笑い、「行ってみようよ」の友達の誘いに勇気を出した子が大勢いました。県立博物館では、恐竜の化石や地層、昔の暮らしなど、食い入るように観察している姿が印象的でした。

実際に被災地に足を運び、見てきたこと聴いてきたこと感じたことをもとに、6年生は修学旅行での学びをグループ新聞や個人新聞にまとめられています。ご来校の際、ぜひご覧ください。



水泳学習スタート!

6月7日(火)のプール開き。

なかなかお天気に恵まれず、プールに入ることができませんでしたが、6月17日(金)の3年生の水泳学習をかわきりに水泳の学習が始まりました。子ども達の歓声が響き渡っています。夏の到来です。

子ども達はそれぞれ自分の目標をきめ、1年生の水遊びから水泳へとレベルアップをめざします。力を上手にぬいて浮くことから始めます。どの子も力のつく夏になりますように!と願っています。



自然教室 ～責任・団結・友情～

5年生は6月14日（火）～15日（水）に金ヶ崎の県南青少年の家で自然教室を行いました。友達との1泊2日。大きな期待とちょっぴりの不安を胸に出発しました。

1日目は野外炊事です。かまど係と炊事係の協力が欠かせません。火をつけることや大きな火に育てることは思った以上に大変でしたが、全員協力のもととびっきりのカレーができあがりました。友達と作ったカレーは格別で、おかわり続出でした。後始末は自分で仕事を見つけ手際よく行うことができました。

キャンプファイヤーは火を囲み、フォークダンスや出し物で大盛り上がりでした。サプライズもあり、たくさん笑って、たくさん声を出した思い出多いキャンプファイヤーになりました。

2日目のウォークラリーは思い切り自然を感じ、友達と力を合わせる心地よさを体験できる活動となりました。

5年生は、自然教室で得た体験や学びを個人新聞にまとめています。ご来校の際、ぜひご覧ください。



スクールガードさん いつもありがとうございます

38名のスクールガードさんのご協力のもと、今年度も子ども達の登校を見守っていただいています。おかげさまで大きな事故なく子ども達が元気に登校できています。時には、体調のすぐれない子どもと一緒にゆっくり歩いてくださったり、「〇〇さんちょっと元気がないようで心配です。」と知らせてくださったりと子ども達の体と心も気にかけてくださっています。スクールガードのみなさん、ありがとうございます。



学校ボランティアさん 今年もお世話になります

学校ボランティアさんの支援を受けて、5年生の家庭科支援（裁縫）がありました。玉止め、玉結びなどを教えていただきました。担任一人では難しい個々への対応も、ボランティアさんのおかげで全員にしっかりと目が行き届きます。ボランティアのみなさん、ありがとうございます。ボランティアのみなさんには、家庭科だけでなく校外学習や交通安全教室・図書室整備などたくさんのご協力いただいています。ボランティアのみなさん、ありがとうございます。



校報「姉体の子」

ホームページではカラーでご覧いただけます。

日々子ども達の活動の様子をブログでもご覧いただけます。

教育相談

お子さんの学習や生活のこと、困っていることや悩んでいることがありましたら、教育相談期間にご相談ください。また、お子さんの発達について気になることがありましたら、本校特別支援コーディネーター石川へご相談ください。